

Erschienen: 02.09.2008

In der Saarbrücker Zeitung

Von SZ-Mitarbeiterin Anne Müller Riegelsberg.

Blumen, Bäder und Blasorchester

Am Sonntag feierte die Gewerbeschau in Riegelsberg ihr Comeback. Riegelsberg hat wieder eine Gewerbeschau. Am Wochenende tummelten sich viele Besucher in der Riegelsberghalle, um sich an den 25 Ständen der Aussteller über ihre Produkte und Dienstleistungen zu informieren.



Acht Jahre lang war es still geworden um die Riegelsberger Gewerbeschau, will meinen: Acht Jahre lang hat sie nicht stattgefunden, nachdem der alte Heimat- und Verkehrsverein sich im Jahr 2000 aufgelöst hatte. Doch der vor einem Jahr neu gegründete Gewerbeverein konnte vergangenen Sonntag ein passables Comeback der Veranstaltung feiern. Rund 25 Aussteller unter anderem aus Handwerk, der Automobilbranche, Bad- und Küchenbau, bis hin zum Optiker und Blumenatelier, standen den zahlreichen Besuchern zu Beratung und Verkauf zur Verfügung. In und um die Riegelsberghalle herrschte buntes Treiben, denn neben der Leistungsschau hatten auch Oldtimerfans die Möglichkeit, ihre Goldstücke zu präsentieren und sich auszutauschen. Vereine des Köllertals sorgten auch für ein buntes Rahmenprogramm, so dass die Unterhaltung neben all der Wirtschaft nicht zu kurz kam. Vom Blasorchester Riegelsberg, über Tanzdarbietungen des Kneipp-Vereins und der Jugendgarde der Karnevalsgesellschaft Mir bleibe so Riegelsberg bis zu einer Kostprobe des Boxclubs Völklingen war für alle Alters- und Interessengruppen gesorgt. Der Riegelsberger Bürgermeister Lothar Ringle hatte die Schirmherrschaft für die wieder zum Leben erweckte Gewerbeschau übernommen. Mitorganisator Carsten Ludt zeigte sich über die Entwicklung des neuen Verkehrsvereins zufrieden: „Wir konnten innerhalb eines Jahres eine beachtliche Zahl an Mitgliedern gewinnen.“ So kamen denn auch viele Besucher in die Riegelsberghalle, um sich über die Angebote der Riegelsberger Geschäftswelt zu informieren. Ludt weiter: „Alle Aussteller sind sehr zufrieden mit dem Verlauf des heutigen Tages, alles in allem war es eine super Veranstaltung.“ Diese Veranstaltung soll nun wieder regelmäßig stattfinden, in welchen Abständen – darüber ist sich der Vorstand des neu gegründeten Riegelsberger Gewerbevereins noch nicht ganz sicher. Aber damit ist gesichert, dass dieses Comeback keine Eintagsfliege bleibt. „Alles in allem war es eine super Veranstaltung.“

Bildunterschrift

„In Riegelsberg bewegt sich was“, lautete das Motto der ersten Gewerbeschau nach achtjähriger Pause. Unser Bild zeigt Günter Gothieu, einer der „Väter“ der Riegelsberger Gewerbeschauen, mit Fotos der Veranstaltung aus dem Jahr 2000.

Foto: Andreas Engel